



井尻小学校だより むらさき匂う



第 10 号

令和 7 年 2 月 25 日発行
文責：校長 門脇 岳彦

学校や井尻っ子の様子を毎日ホームページに掲載しています。上の QR コードから閲覧ください。

節分後にしばらく雪に覆われる期間が繰り返し訪れました。暦の上では春ですが寒い日が続いています。今年度もあとひと月となりました。6 年生が登校する日もあと 2 週間を切っています。一日一日を大切にしながら、6 年生と過ごせる日を楽しみたいです。

宮大工の仕事を学ぶ

1 月 24 日（金）の 3・4 校時、5・6 年生は安田小に出かけて、首里城再建に関わった後藤屋の後藤史樹さんの講演を聞き、かんな体験をさせていただきました。

講演では、初めに宮大工と大工の違いを教えていただき、次に首里城に関わったときの様子を教えていただきました。首里城再建では、国頭村で切り出された「オキナワウラジロガシ」という堅い材料を用いた梁加工を手仕事でされたそうです。また、そのときに使われた手斧（ちょうな）などの道具も紹介してもらいました。

講演後のかんな体験は、経験がないためなかなか難しかったようですが、職人の皆さんに丁寧に教えていただき、何とか最後まで削ることが出来ました。今回の講演とかんな体験は子ども達にとって大変貴重な機会となりました。教えていただいた後藤屋の後藤史樹さんと職人の皆さん、本講演会に誘っていただいた安田小の伊藤校長先生に感謝いたします。



テレビ番組「私たちの井尻」が放送されます！

年度当初から取り組んできた「やすぎどじょっこテレビキッズスタジオ事業」。最後の取組は、1 月 27 日の番組づくりのための収録でした。この番組は 2 月 27 日（木）午後 6 時 15 分から 45 分間放送されます。井尻小学校開校 150 周年記念番組「私たちの井尻」 という特別企画の番組です。ぜひお楽しみにしてください。

収録の日、最初はランチルームでオープニングとエンディングを撮影しました。続いて 2 年生の撮影。2 年生は学習発表会と同



様素晴らしい発表ぶりでした。この時、5・6年生はプロデューサー役を務めました。続く3・4年生も中学年らしい元気な出演となりました。最後は5・6年生の収録。短時間のリハでしたが、見事な出演ぶりでした。インタビューにもしっかりと答えていました。最後はランチルームでこの日の総括でした。どじょっこテレビの澤田課長さんにたくさんほめていただきました。この1年間、どじょっこテレビさんには井尻小を優しく伴走してもらい、放送に関わることをたくさん教えていただきました。全校児童で取り組んだキッズスタジオ事業の集大成が放送される2月27日が本当に楽しみです。



開校150周年記念事業お世話になりました

2月20日（木）夕方から、井尻教育後援会理事会にあわせて、井尻小学校開校150周年記念事業実行委員会が開催され、事業報告等がなされました。地域の皆様の温かいご支援により、井尻小らしい素敵なかいわざを実施していただきました。本当にありがとうございました。引き続き行われた教育後援会総会においても同様に報告がなされ、地域の皆様にお礼をお伝えすることができました。今後も引き続き井尻小教育のご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

授業公開日・PTA総会

2月21日（金）午後から、今年度最後の授業公開を行いました。授業後は学級懇談とPTA総会が実施されました。

授業公開では、2年生は町たんけんの発表、すきな場所の紹介などを行いました。3・4年生は国語で話す聞くスキル、詩、百人一首などの学習を公開しました。5・6年生は総合で、甲州井尻小6年生に紹介した「幸せ」について取り組んだ学習を発表しました。どの学年もしっかりと観ていただきました。

PTA総会では今年度の事業報告や来年度の役員承認などが行われました。今年度もPTA役員の皆様を中心に保護者の皆様には温かく学校を支えていただきました。本当にありがとうございました。

